En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca.

Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena,

de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.

El número uno del deporte

12 y 48 lo hemos advertido que esta iba a ser una gran noche de radio,

en este género tan fantástico que es la entrevista que pocas veces podemos hacer y que nos encanta, poder charlar con gente que está dispuesta a hablar y a contar cosas. Ojalá pudiéramos

hacer más entrevistas. Es la mejor entrevista de la temporada y llevamos 10 días por eso.

Pero no, tico de la temporada, de aquí a que acaba el punir.

Bueno, vamos a hacer muchas cosas, vamos a hacer buenas, vamos a hacer buenas.

Os pido un análisis, nada, muy rápido que quiero tratar otros temas para saltar.

¿Qué os ha parecido lo más impresionante que ha contado Juan Rubiales?

Elias, empiezo por ti.

Hombre, es que ha sido todo demasiado impresionante, es que quedarme una sola cosa, me ha parecido muy brutal que hay en el Ozano en directo el de credibilidad a una de la parte del rato

que está contando y lo que es increíble como reflexión es que después de todo esto y en conocimiento de la Fiscalía, Rubiales estuviese siguiese siendo Presidente de la Federación.

O sea, más allá del beso y de todo esto, o sea, mucho antes de todo esto.

Es absolutamente demoledor. ¿Palomar?

Pues, por lo que ha contado, parece que es peor la realidad que lo que nos ha podido contar, porque se ha cortado y poner un poco al tema visceral es duro de escuchar que alguien diga de una persona o, en este caso, de Luis Rubiales, que necesita reeducación.

A mí eso me llega a conmover en el sentido que gueráis.

Es muy duro escuchar de una persona adulta con un cargo de responsabilidad, decir de alguien que ha trabajado con él que necesita una reeducación social.

Cañizares.

Hay pocas cosas que comentar en la entrevista, porque la entrevista está bien comentada y bien analizada. Pasta con escucharla y llevarse las manos en la cabeza varias veces para entender de quién está hablando de esta persona.

A mí, lo del sueldo del padre me parece increíble.

Bueno, bueno, pero eso, quiero decir, tenemos que poner un sueldo a mi padre.

Y lo de la fiesta de Salobreña.

Bueno, eso, por supuesto.

Y quiere echar.

Es que aquí ya podemos elevar y decir, bueno, en posición ponemos...

El top tendros escándalos.

Sinceramente, hoy creo que sobramos los comentaristas a la hora de esta entrevista.

O sea, en esta entrevista nos deja sin comentario y sin capacidad más que de escuchar.

Y ya está, porque se comenta absolutamente todo.

Perdona.

Y que Irene Lozano le echo del despacho.

Cómo tendría que poner siluos rubiales para que Irene Lozano echara al presidente de la Real Federación Española de Fútbol del Despacho.

O sea, que estamos hablando de dos cargos importantísimos de este país y que vamos, que no llamo a seguridad de milagro.

Increíble.

Roberto Morales.

Yo creo que la entrevista traspasa lo deportivo y lo que va a quedar en la sociedad de tantas cosas que ha contado va a ser lo de Nueva York y lo del Chalet de Salobreña.

Yo creo que ahí tanto...

Sí, eso mañana está en todos los sitios.

Tantos detalles que ha dejado, tantas pruebas que ha aportado, es irrefutable eso.

Yo creo que eso va a generar ya no más, porque ya la situación en la que está,

hay poco margen de que haya más polémica y que se genere más.

Pero eso es lo que va a llegar, yo creo.

Y yo solo una cosa, han escuchado toda la entrevista, ¿no?

Sí.

Ha habido cosas que no ha contado.

Claro.

No, es evidente.

Claro, no te digo que la realidad es peor.

La única vez que lo he visto sonreír un poco en la entrevista,

ha sido cuando le he preguntado, ¿usted sabe más cosas?

Lo está contando todo.

Y ha sonreído un poco como diciendo, ¿qué te crees?

Oue lo cuento todo.

Evidentemente hay cosas que no va a contar, porque como él ha dicho no tiene pruebas.

No tiene pruebas.

A mí hay una cosa que me gusta.

Y creo que sobre todo en comportamientos machistas.

Se refiere sobre todo a comportamientos machistas que ha vivido dentro de la Federación, que no puede aportar ninguna prueba, pero que sabe que hay mujeres

que han pasado por momentos delicados.

Luego es muy interesante la parte de relaciones de poder.

Tanto con Peros, Sánchez, con Infantino, todo eso, cómo se maneja.

Es muy interesante, oílo, desde alguien que lo ha vivido dentro.

Sí, ¿decias, cañete?

No, como siempre vamos tarde.

O sea, ahora es cuando reacciona el Consejo Superdeporte,

y si no vamos muy tarde, ya lo controlamos el otro día, vamos muy tarde.

Pero bueno, si vamos, vamos.

Sí. Oye, pues cambiamos radicalmente el asunto.

Ahora tenemos que hablar de Anzufati, como decía él.

No voy a contarlo todo, porque hay que hablar de Anzufati,

que ya lo ha contado Elena en el arrangue del Partido Siguez por ahí, ¿verdad, Elena?

Aquí sigo, aquí sigo.

Ha pasado una jornada, Elena.

Es que debe ser duro seguir la actualidad del Barça en los últimos días de mercado.

Debe ser durísimo, y para mí para Anzufati también,

porque ahora contaremos algunos detalles, no solo para mí.

Para Anzufati.

Bueno, es que el entorno de Anzufati también...

Magia de Bori, ¿cómo habrá sido el día de Bori Fati hoy, eh?

Imagínate, Juanma. Más tres o que ninguno.

Un estrés. Sí, sí, sí.

Y el de Jorge Mendes también, ¿eh?

¿Anzufati va a jugar en el Brighton?

Sí, sí, se va a hacer al Brighton,

si no hay ningún giro de guión de última hora, inesperadísimo.

Mañana mismo, de hecho, tiene previsto viajar.

Ahora mismo, Anzufati se encuentra en Herrera, en su pueblo,

cerca de Sevilla, con toda la familia.

Y lo que me dicen es que será una cesión pura y dura,

sin opción de compra, porque el Barça no quiere venderlo.

El Brighton asume el 70% de su ficha, que es de 16 millones brutos,

y es la noticia de última hora y con un cambio radical

que te comentaba al principio, porque esta misma tarde,

esta misma tarde, Anzufati y su familia tenían clarísimo

que se iba al Tottenham.

Es lo que les había dicho Jorge Mendes,

su representante, que se iba al 99% al Tottenham.

Incluso os cuento, para dar más detalles,

que Anzufati, que estaba viendo un partido de fútbol

de chavales en el pueblo, en Herrera,

estaba hablando esta misma tarde con su familia,

y les comentaba la competencia que iba a tener en el Tottenham,

con Son y Richard Lison.

Había hablado con el entrenador, le dijo que iba a ser importante,

pero paralelamente, y él era consciente de ello,

Mendes también estaba negociando con el Brighton.

Bueno, bueno, es que Mendes es el número uno más,

o sea, están sus fátiles diciendo,

oye, que me voy a meterlo, o sea,

y el otro, llamando un otro teléfono al Brighton.

Bueno, porque Mendes tiene tres teléfonos,

y estaba pendiente también del Brighton,

v también Anzufati había hablado con el entrenador del Brighton,

que es Roberto Cervi, y también le había convencido.

Finalmente, cuando él pensaba,

y es que esta conversación de Anzufati,

hablando de la competencia del Tottenham,

la ha tenido a las ocho de la tarde, cuando él pensaba que hacía las maletas para irse a Londres, le han dicho que no, que en principio se va a Brighton, que es el que ha ganado el pulso, y que mañana mismo tiene previsto pasar la revisión médica. Si la supera, firmará su cesión por un año, y que significa si sale Anzufati, pues que viene Joe Felix directo a Barcelona, seguro. Joder, no está mal, en la contundencia, ¿eh? Que directo, o sea, directo a Barcelona y a Joe Felix. De hecho, me comentaba incluso Javi Gómez, que ya ha alquilado su piso de Madrid, y que si no se iba al Barça, tenía tiempo hasta el 20 de septiembre para ir a Arabia Saudí, es una oferta que también maneja Jorge Méndez, pero varía gente cercana a Joao y cercana al Barça, y gente conocedora de ese pacto que tienen la Porta de Méndez, me dicen que si sale Anzú, que Joe Felix lo dé por hecho. iFuerza! Sí, sí. Mañana, ¿dónde tenemos que centrar la actualidad, aparte de Joe Felix, Elena? Bueno, mañana Joe Cancelo, que también me dicen que está cerrado, y el juez pasado, ¿sabes qué te contaba, que tenía un avión programado y lo canceló? Es que hay que decir que no nos inventamos las cosas, es que las cosas pasan, pero pueden cambiar en 10 minutos. La actualidad es variable. También me vuelve loca, a veces, pero es que el mercado, y el mercado del Barça es así, es una locura. Mañana, el club espera Joe Cancelo, cerrado está una cesión, sin obligatoriedad de compra. Y vamos a ver si se cruza con la porta, porque la porta ahora está volando hacia Barcelona, va a aterrizar a las ocho de la mañana, procedente de Kyrgyzstan, hacía una parada técnica ahora en Turquía, y aterriza a las ocho en Barcelona, y a la una del mediodía tiene programado otro vuelo, otro avión para ir a Mónaco, el sorteo de la Champions, y regresará a Barcelona a las 10 de la noche. A todo eso, la porta está en permanente contacto con Vendes, y también pendiente de todo lo que ha encabezado Deco, que se ha quedado aquí de guardia en la ciudad deportiva. De hecho, Deco es guien ha cerrado hoy la cesión del Englet,

porque el Englet se marcha y el Barça respira.

Se marcha hacia D'Olast, una temporada, cesión pura y dura, sin opción de compra, pero supone un gran ahorro en masa salarial,

porque esta temporada, Juanma,

el Englet cobraba lo mismo que en Sofati, 16 millones de euros.

Es muy jevié, muy jevié.

Estamos hablando de que te quitas de encima 32 millones de euros

del pago en salarios.

En total no, porque el Aston Villa asume una parte,

aproximadamente el 70%, el 90% restante del Englet,

lo pagará el Barça, y en el caso en Sofati

están acabando de concretar si también el Barça

tendrá que pagar una parte de su nómina.

Mañana el Englet me dice que pasa las pruebas médicas en Birmingham,

firmará su contrato, también había negociado con el Sevilla,

pero su alta ficha era un obstáculo insalvable,

así que mañana, si no pasa nada,

nuevo jugador del Englet de la Aston Villa,

de una IEMRI, cedido por una temporada.

¿Cómo son los sueldos en el Barça?

Que no los pueden pagar ni los ingleses.

Tiene que negociar las sesiones en porcentaje.

¿Cómo son los sueldos en el Barça?

Es una magnífica lectura.

Y claro, cuando entra el Sevilla, un equipo español...

Ya directamente no entra.

Ya sabe que es imposible.

¿Te acuerdas lo feliz que eras en Sevilla?

¿Para qué quieres el dinero?

Es lo único que le pueden decir.

Perdona, Elena, cerramos.

Bueno, y hay un poco de cabreo en cierto modo,

que se habla mucho de fichajes, pero hay jugadores

que todavía no han podido ser inscritos,

como es el caso de Iñaki Peña e Iñigo Martínez,

que fue uno de los fichajes de esta temporada.

El dinero de los alemanes, del libro,

del fondo inversor alemán,

no está llegando Juanma,

no está llegando, tienen de tope hasta el 31 de agosto,

que es mañana,

y empiezan a ponerse nervioso en el Barça

y no descartan que una vez más,

eso ya no sería noticia,

la puerta tenga que avalar parte de su dinero y después una vez ingresen estos 40 millones que les deben los alemanes y a recuperarlo. ¿Pero cómo avala la puerta 40 millones de euros? No, no, 40 no, 10.

Ah, 10, vale, vale.

Pero el fondo son 40, ¿no?

El fondo son 40.

20 que tenían que pagar el fin de semana pasado, se ha retrasado, y 20 que tenían que pagar ahora antes del 31 de agosto.

Les deben 40 millones, se está retrasando, no pueden inscribir jugadores, con el nervioso, los agentes están bien, y ahora lo que están hablando la puerta y compañía

es que seguramente si este dinero se retrasa más, tendrán que avalar

entre 10 y 20 millones.

Gracias Elena, fantástica información, un beso, hasta luego. Un beso.

Melchor Ruiz, hola Melchor, muy buenas.

Hola, qué tal, buenas noches.

Bueno, es que hoy se ha agitado el tema en papel,

de estas acciones que embolsan,

que están hundidas, hundidas y destuna,

es imposible que levante,

pero es que a mi me han llegado

wasps de gente.

No, no, que hay un amigo mío

que me asegura

que en Vapé hoy firma con el Real Madrid

y ha puesto algo en Vapé

en un Instagram o algo.

Me ha hecho una historia extraña en Vapé.

Mira que de guerra.

Con un corazón blanco.

Me gusta, me gusta.

Hay alguna posibilidad de que sea verdad Melchor, o sea, hay alguna posibilidad de que mañana o pasado, que son las últimas 48 horas ¿el Madrid haga algo con en Vapé? Hombre, vo en el mundo del fútbol he visto de todo, Juanma, como todos vosotros,

después de que ha aparecido en vosotros esa información, que incluso a las 6 de la tarde se iban a hacer y todo demás, y no te voy a decir el calificativo que me han dicho, pero lo que... iHilo! Lo que podemos contar es que me han dicho lo mismo que hace tres meses contamos aquí en el Partidazo, que el Real Madrid no iba a hacer ninguna oferta, que no ha hecho ninguna oferta, ni que la va a hacer, que esto es un problema de Kilian y el Paris Saint-Germain y que aquí no tiene nada que ver, que la plantilla está cerrada hace mucho, el lunes te contaba que incluso con la lesión de Vinicius tampoco se va a fichar a nadie, y eso es lo que me dicen, pero quedan 48 horas vete tú a saber. siendo el Paris Saint-Germain como es, y Kilian en Vapé como es, si llegasen a un acuerdo, que es la única opción, que podrían ver que en el Real Madrid no la contemplan, o sea, desde el principio el Real Madrid tenía claro que en Vapé como él mismo dijo, que es lo último que ha dicho desde hace tres meses que quería cumplir su contrato, esa es la información que tenía el Real Madrid, y el Real Madrid no contaba con él, como hemos venido contando, de estos tres meses para acá, Juanma, he oído no sé cuántas semanas claves, no sé cuántos días claves, presión del que la Eiffy le ha apartado del equipo, le ha dicho absolutamente todo, pero el único que no ha hablado es ni en Vapé, ni el Real Madrid, así que la información que a mí me han contado en el día de hoy, cuando le pregunto al respecto, es la misma de hace tres meses. no hemos hecho ninguna oferta y tampoco la vamos a hacer. Me dice, Dan y Kil, que en el Paris Saint-Germain le han dicho hoy que esta información es ridícula,

pero hoy he llamado

en el Paris Saint-Germain han dicho eso.

Bueno, yo el calificativo...

No, hombre, no, no lo voy a decir porque para los compañeros,

yo digo lo que dice el Paris Saint-Germain,

cada uno que da la información que considera en su medio.

Pues nada, Melchor.

Así que muy tranquilo.

Pero tú puedes pedir descalzo.

No, no, no, pero aquí están.

Porque aquí están atentos a dos posibles salidas,

la de Álvaro Odriozola,

que se está cerca.

Ya lo hizo al principio del verano para la Real Sociedad,

se detuvo aquello, pero se podría acentuar

mañana y pasado,

y también la de Reynier,

que tiene dos opciones,

una de Italia.

Reynier, ya, ya.

Que puede tener bastantes visores

de que incluso se pudiese hacer en el día de hoy.

Y luego el sorteo, vamos a ver qué...

Eso vamos con yo ahora.

Al Real Madrid, que puede tener dos caras muy diferentes.

Escucha la radio, Melchor, que mira, vamos con yo.

Estoy escuchando con la entrevistón que has hecho.

¿Te ha gustado?

Espectacular.

Vamos con lo de mañana.

Gracias, Melchor, un abrazo.

Hasta luego.

Mañana el sorteo de la Champions.

Tenemos tiempo de juego desde las seis de la tarde.

El sorteo de la Champions.

A partir de las seis de la tarde,

el sorteo...

empieza...

Bueno, no tengo ni idea.

Seis y diecinueve ponen aguí el bombo uno,

seis y veinticinco bombo dos, seis y treinta y tres bombo tres.

A partir de las seis y veinte.

Más explícitos los podéis hacer.

Efectivamente.

¿Me has dicho tú esto? No, no lo he hecho yo,

pero no puede ser más exacto.

¿Hay un timing?

Claro, y luego cada bombo...

El jugador del año,

dos españolas nominadas.

A Itánavo, Matí y Olga Carmona.

A las siete y tres de la tarde.

Y el jugador del año, no tenemos a ningún español.

Está entre Jalan,

Messi...

¿Quién es KDB?

¿KDB quién es?

Kevin De Bruyne.

Ah, Kevin De Bruyne, vale, vale.

¿KDB? Kevin De Bruyne, vale, vale.

Han hecho un copy.

Estaba pensando en Mbappé y dice...

Claro, KDB.

Bueno, a las siete y cuatro, el jugador del año.

La Champions, que empieza el 19 y el 20 de septiembre.

Maldini, hola.

Hola, ¿qué tal jugaba? Muy buenas.

Uzceano, hola, muy buenas.

Maldini, te he estado viendo con el PSV Rangers.

Con el partido.

La verdad que el PSV tiene muy buenos futbolistas.

Muy buenos futbolistas en todas las zonas.

Bacalló, que me ha gustado mucho.

Verma, me ha encantado en el centro del campo.

Ha hecho un buen partido.

Langa, está algo peor,

pero ha metido 5-1 y ha podido ser mayor la goleada.

Pues nada, el PSV...

¿A qué bombo se va el PSV?

El PSV se va al bombo 3.

Al 3.

A ver, el Real Madrid

está en el bombo 2,

donde está también el atlético de Madrid.

El Barca está en el bombo 1,

porque es campeón de liga.

Y el Sevilla, que también es campeón de liga.

Y el Sevilla, que es campeón,

de la UEFA Europa League.

¿Qué es lo peor que le puede caer a los equipos españoles?

¿Habéis hecho conjeturas?

Sí, sí.

A mí me encanta hacerlo.

Pensando en el Madrid, en el atlético de Madrid,

que está en el bombo 2,

yo creo que el sorteo terrorífico

sería Bayern de Múnich,

Milan

y Newcastle, por ejemplo.

Sería más morboso

con el PSG que con el Bayern.

Bueno, pero sí.

Pero le puede tocar el City también.

Sí, pero si le toca el City.

Vale, bien.

Es que el coco del bombo 4 es en Newcastle.

Es un novato europeo,

pero tiene mucho dinero.

Por eso, si pones a un inglés del bombo 4,

no lo puedes poner del 1.

Milano Lazio, del 3.

Es verdad que los italianos ahí son muy duros.

Sí, sí.

Y luego, para el Barça o el Sevilla,

que son del bombo 1,

el bombo 2 es durísimo.

Un grupo durísimo sería Manchester United,

Milán,

y bueno, ya ahí sería un poquito más flojo.

No puede ser el Newcastle,

el Unión Berlín, por ejemplo,

que es un equipo que te puede complicar.

Galatasaray,

tiene buenos futbolistas,

bastante jugadores de calidad,

pero es un equipo bastante desorganizado.

De hecho, contra el molde no ha jugado nada bien

en los dos partidos de la previa.

Yo creo que en el bombo 3 y 4,

que son los que pueden complicar la clasificación,

hay sobre todo que evitar los ambientes hostiles.

Es decir, si van al campo del Lenz o del Amberes,

es lo mismo que ir a Turquía, que ir al campo del Celty de Glasgow, que a lo mejor en España son rivales accesibles, pero luego en su campo con el ambiente que se crea, te pueden complicar y si pierdes allí, ya te estás complicando la clasificación. Y luego, la real, que está en el bombo 4, pues evidentemente, arrezar para que toque el Feyenoord del bombo 1. Cualquier otro es durísimo. Si te toca el Feyenoord, luego tienes uno duro del bombo 2 seguro, pero bueno, te podrías hasta pensar en clasificar. Leipzig, por ejemplo, estrella roja, que tiene todas las opciones de pasar la real, por ejemplo. Os pido a los dos un top 3 de favoritos para esta Champions, que mañana arranca con el sorteo. A ver, Maldini. Top 1 Manchester City, top 2 Bayern, top 3 Real Madrid. Pasamos tanto tiempo juntos, que diría lo mismo, pero espera, voy a cambiar, por no decir lo mismo. Es que no puede. Y por la historia del Madrid. Meta alguna revelación que lleve. Lo que veo es que no metéis en el top 3 al París Saint-Germain, un año más. Yo sí, tú sí lo metes, a ver. Yo sí. Me parece que tiene peor equipo que el año pasado. Voy a dar una revelación, el Arsenal, que el año pasado juega muy bien, hasta el último mes en la Premier, está en el bombo 2, y yo creo que ha fichado muy bien, aunque no está bien en la Premier, pero vamos a dar una revelación en Europa también.

Roberto.

Pues yo muy a mi pesar este año no soy muy optimista con Real Madrid. Creo que la planificación le falta algo arriba y perderá a Benzema le cambia mucho el estilo. Veo como Julio,

y no voy a la contraria,

por supuesto a dos expertos como Julio Guille.

Veo al City muy favorito,

al vigente campeón, muy favorito.

Luego, de sorpresa,

metería este Napoles,

que el año pasado dejó tan buen salvo de boca,

quedó ahí a las puertas, a lo mejor como tercera vía.

Sigo sin ver al PSG

con el empaque

de pelear por las Champions todavía.

¿Palomar?

El City, creo que es el de todos.

Valler, y yo al Madrid,

tampoco le veo por...

no solo por Benzema, sino por Alvaro.

Amido de Curto, me parece que te mata.

Creo que fue en las últimas Champions,

ha sido clave.

Así voy a meter ahí al PSG,

por Luis Enrique.

¿Cañete?

Cuando lleguen semifinales,

estarán los equipos que reconocibles.

No habrá ninguna camiseta rara.

Pero si me dices un top 3,

sigo a Maldini y a Guille,

y estoy con el City,

y con el Valler, y con el Madrid.

Vale, perfecto.

A ver qué va pelacel Barça este año en Europa,

que ya va siendo hora

que el Barça rectifique

su rumbo en Europa de los últimos años,

es tremendo. Y el Atlético de Madrid.

También tiene una duda con esta competición,

por lo que pasó el año pasado.

Peor que el año pasado, es imposible.

Quedar cuarto en ese grupo,

fue una cosa terrible.

Fuera de la Europa y se quedó.

Guille, Maldini,

mañana hablamos sobre cómo vayan las cosas.

Un abrazo.

1 y 10, hora menos en Canarias.

Seguimos. Esto es el partidazo.

Cadena Cope.

iMensaje de Gemma!

Y ahora, momento para nuestro mensaje de William Hill.

Ha llegado el momento de crear

tu propia apuesta personalizada

al momento con ellos,

con crear mi apuesta de William Hill.

Haz tu selección para el partido

y elige la combinación de apuestas que quieras.

Haz tu mejor jugada en williamhill.es.

¿Apostamos?

William Hill, desde 1934.

Recuerda, juega con responsabilidad

y solos y desmayor de 18.

Juan Macastaño.

El partidazo de Cope.

Es la una y cuarto tramo final de este partidazo

y tenemos cosas importantes que contar.

Primero, el basket,

que la selección española ha ganado a Irán.

De 20, ¿no?

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

8, 5, 6, 5.

6, creo que ha sido 8, 6.

Juan Carpilar, ¿qué tal? Muy buenas.

Muy buenas.

¿Oué tal?

¿Qué ahora tenéis?

6 y cuarto.

6 y cuarto la mañana con la fresca.

Ahí está.

6, 5, 8, 5 ha sido el resultado.

¿Qué tal el partido de España?

Regular.

Regular por un momento es regular.

Creo que España no ha entrado bien en el partido.

La concentración necesaria,

cosa que reconoce luego después los jugadores.

Es verdad que Irán siempre nos presenta problemas,

aunque al final le ganes por 20,

pero el partido no se ha roto hasta el último cuarto.

Sergio Escarriolo, por cierto,

que no ha pedido un tiempo muerto en todo el partido,

después ha reconocido que

necesitaba cambiar las unidades,

sobre todo a la, digamos,

un poquito más defensiva

y sobre todo los primeros cambios

que ha introducido en el quinteto que estaba en pista.

Bueno, pues ha ido mejorando un poco,

pero de cara a lo que viene

tanto el viernes como el domingo,

que son Letonia y Canadá,

que son los dos partidos de la segunda fase,

dado que no tenemos un jugador

que sea especialmente un top player,

como dice él,

para jugar en ataque,

van a tener que defender los dos,

los 12 y poner un poquito más los 12.

Porque la defensa hoy por momentos

ha sido probablemente permisiva.

Ha reconocido también, por cierto,

que tiene 38 años.

y con lo que viene por delante,

pues hoy por eso lo ha tenido en el banquillo,

no porque tuviera ningún problema físico.

Suángar.

Yo creo que España hoy,

efectivamente, como dice Pilar, ha tenido altibajos,

no ha empezado bien,

ha ido recortando

dificultades a medida que ha pensado el partido

en algún momento determinado, también ha vuelto a las andadas. Pero yo creo que ese tipo de partidos, cuando ya lo tienes prácticamente todo ganado, para bastante ganar este encuentro, se repiten una y otra vez en todos los grandes campeonatos, nos pasó precisamente en China hace cuatro años frente a los iraníes, nos costó ganarles, pero en definitiva, este equipo tiene mucha solvencia y ahora de lo que se trata es llegar a esa segunda fase, el viernes ante una difícil letonia, la victoria nos llevaría a los cuartos de final y luego ya veremos en qué puesto si se le gana el Domingo a Canadá. Este es el básico partido del campeonato, donde tienes una caraja y al final las operas. El viernes es a medio día, el partido, ¿no? Por la mañana, 12.45. Por la mañana ahora española, aguí a las 12.45. A las 12 en puntos, 12.30. Vale, pues lo damos en cadena, en cópia. Desde las 11.30 en toda la cadena y aprovecharemos también para estar en lo que cuente que coincide con la rueda de prensa de Luis de la Fuente. Vaya mañana de radio, muy buena. Le preguntaremos a Luis de la Fuente por la etonia, porque ya estará el partido. Está España esperando eso. Un abrazo suáncaro, un beso pilar. Hasta luego. La nueva gama de energéticos fosprín de Soria Natural con la Vuelta Ciclista España.

Eri Frade, ¿qué tal?

Hola fama, muy buenas. Sí, ha conseguido otra nueva victoria Kaden Groves, que a lo mejor no es la última que consigue en esta vuelta, si consigue pasar la fase más montañosa. Hoy se ha impuesto a un contrarrelojista a Felipe Ogana, para que vea a la gente un poco cómo vienen los springs en esta vuelta ciclista de España. Ebenepul se ha dado el gustazo de sacar 6 segundos de bonificación en el spring especial. O sea que es un pelinín más líder. Bardez se ha dejado 5 minutos y medio por destrozar la rueda delantera con un golpe contra, no sé qué, pero a lo largo de las noches de França es que mañana tenemos 183,5 km camino del pico del buitre de Javalambre que es un puerto que tiene rampas muy duras que tiene bastantes descansos. Veremos cosas y yo creo que veremos una escapada e incluso un cambio de líder. Gracias Eri, un abrazo esta mañana. Pronto llegarán las etapas más exigentes vuelta al trabajo, al cole, al gimnasio para superarlas con éxito y llegar a la meta tu mejor aliado es fosprín con vitaminas B2, B3, B5 y B6 que ayudan a disminuir el cansancio y la fatiga. Pide la gama fosprín en tu punto de venta especializado y de regalo, llévate un pañuelo tubular y entrarás en el sorteo de cuatro bicicletas BH. Impúsate v logralo con Soria Natural. Ganó Alcaraz su primer partido del U.S. Open, la pasada madrugada. ¿Bien Alcaraz? Sí, lo que le dio tiempo a jugar, si. Lo que pasa es que en el primer juego se torció el tobillo Coepfer, el alemán y no dio tiempo a ver mucho, pero él está contento con el partido que ha hecho ante el suafricano Jarris y, por cierto, hoy la jornada, si ayer era buena,

hoy es de moledora, joma, porque han jugado cuatro españoles de momento y han perdido los cuatro.

Tapata con Yokovi, que se esperaba.

Masarova con Esmiel Loba.

Sorribes con Juan, yo pensé que le íbamos a sacar

y Carvajés con Karatzef,

así que de momento mala jornada para nosotros.

Carvajés que se había cargado a Rune.

Sí, y ahora ha perdido con Karatzef,

pero sabes el momento que nos dejo Carlitos,

como les había ofrecido, le quiere muchísimo.

Es que me encanta esto. Y como les había ofrecido

poco tenis, dijo que en la grada está mi amigo

Sebastián Yatra, que el otro día

le bajé a jugar al tenis en el torneo benéfico

y mira lo que pasó, joma.

Es un temazo este, ¿eh?

Yo no sabía que la de Sebastián Yatra la canción.

Yo solo digo que afortunadamente

escogió la raqueta y no el micrófono,

porque mami, vámonos.

Compañeros, ha sido una gran noche de radio.

Gracias por ayudarme a hacerla, ¿eh?

A ti ayuda mucho.

Elias, Palomar, Cañete,

un abrazo.

Hasta luego.

Adiós, Roberto.

Una y veintiuno,

señoras, señores,

señoras, señores, Grupo Risa.

Fiesta, que fantástica, fantástica.

iHey!

iArrrr!

Roba Grupo Risa Cope.

Oye, este corte

de Carlitos cantando.

No sé si lo he puesto 49 veces hoy

en Cope en el día de hoy.

No tenía otro corte para meterlo.

Angelito, Angelito.

Oye, tenéis un jiz vosotros particular.

Buen al nace, buen momento.

Buen al nace, buen al nace.

Me da, no sé qué...

Hola, Juan.

Hola, Juan.

¿Qué tal con Tito Juan?

Tito Juan, bien.

Tito Juan te ha hecho un traje, pero bueno.

Tito Juan, no.

Yo ya sospechaba porque

el año pasado en la navidad,

a la cena noche buena en casa nos vino.

Se negó a venir y entonces...

Estaba la cosa como para ir a la cena.

No estaba a verlo para allá.

En la cena era la fiscalía.

Entonces ahora mismo me encuentro en una situación

en la que estoy suspendido.

Pero sin embargo, te voy a hacer una cosa

que eres la primera persona que la vas a ver.

Como estoy suspendido,

tengo ofertas de cosas.

¿De qué?

Voy a trabajar en una emisora de radio.

¿En cuál? En Kiss FM, que sí.

Exactamente.

Ay, qué te conozco yo.

Voy a trabajar en Kiss FM

que es una emisora cultural.

Y entonces,

lo que he hecho es...

Lo que he hecho es

la primera canción que yo voy a poner en Kiss FM

es

contraviniendo lo que es

la ideontología profesional de los compañeros.

Te la voy a poner a ti antes.

Porque tú eres mi hermano.

Venga.

Un momento de cierra.

Perdón.

Sin palio, amigos.

Me agarre esa parte del cuerpo

que ya habéis visto.

Ole tus...

Ole tus huevos.

La moción era grande, no me justifico.

Ole tus huevos.

Que ya habéis visto.

Vale, vale.

El beso, el pico.

La moción era grande, no me justifico.

El beso, perdón.

Vale, no me justifico.

Ole tus huevos.

Espontane, mutuo, eufórico.

Un piquito, vale.

Un piquito, no me justifico.

Me ha llegado el momento de decir algo.

No voy a dimitir.

Ole tus huevos.

No voy a dimitir.

No voy a dimitir.

Vale.

No voy a dimitir.

Todo.

No voy a dimitir.

No voy a dimitir.

Un hit.

Mira, mira.

Una cosa que exactamente en la canción se llama

No voy a dimitir.

Está bien, está bien.

Ten en cuenta que el reggaeton

sabe lo que es el reggaeton, ¿no?

Pues hay un baile nuevo que es el rubitón.

El rubitón, está bien.

Mira, vamos a recuperar una mítica llamada de hace año y medio

de Rubiales, de nuestros Rubiales,

a la misora hermana Radio Santa María de Toledo

para un concurso musical.

Son días muy apropiados para reponer este pasaje.

Radio Santa María, dígame bien.

Hola, ¿qué tal? Buenas tardes.

Hola, ¿quién eres?

Sov Luis.

¿Más para el concurso, verdad?

Claro, claro.

Dos y 43 minutitos.

Todo sea por la alegría

que a veces hace falta poner en nuestro día a día.

Le voy a preguntar a Luis cómo se encuentra.

Luis, buenos días.

Buenos días, Teresa.

¿Cómo estás?

Qué amena no hace en las mañanas a todos.

Pues muchas gracias.

Para eso estamos aquí.

Tiene un programa que transmite unos valores.

Un optimismo.

Vengo yo de rojo así y me estás poniendo los colores.

Exactamente, te estoy poniendo los colores.

Oye, Luis, ¿qué tal cantas tú?

Bueno, esperate.

Yo acabo de llegar de la coruña con los cinco.

Estoy ahora mismo aquí

en casa haciéndome un arroz hervido.

¿Un arrosito?

Tengo que mantener la línea.

Ya, ya, ya.

El otro día vi el programa de los cinco tenedores.

Sí.

Y esto me va a poner como un bomba.

Te voy a decir una canción para que me digas cuál es.

La Budi se ha oído ahí.

Pero si te da la pista, Jesús.

¿Y qué tengo que hacer?

¿Qué tengo que decir de quién es?

Sí, y me la cantas un poquito mejor.

Mira lo que te digo.

Siempre me voy a enamorar

de quien de mí no se enamora

y es por eso que canto por la misora.

Y va no puedo más.

Y va no puedo más.

Te va, siempre se repite la misma historia.

Ahí la has dado.

Sí, señor, prueba superada.

Vamos.

iRudando por la memoria

y por los valores!

Muy bien.

Y la canción es...

Espera, espera, espera.

A ver si le da, a ver si le da.

Escucha.

Camilo 6.

¿Puede ser?

¿Estás un poquito desactualizado?

Camilo V.V.

Que lo hiciera muy bien, que cantas muy bien.

Claro que yo la sé de cantar.

¿Por qué hay que ponerle ganas a las cosas?

De que sí.

De que sí.

Y de eso se trata.

Nada, Luis, que me alegra mucho hablar contigo de verdad

y que el arroz salga estupendamente.

Pero el arroz solo,

con qué lo acompañas, el menú.

Con carabinero.

Categoría, ¿eh?

Te puedo pedir una canción para que me pongas.

¿Cuál quieres que te pongamos?

Me gustaría escuchar

la canción esta de Soy Rebelde.

Porque el mundo me hizo así.

¿Y la foto dedica?

Claro que sí, faltaría más.

Se la dedico a Will en mí.

Pues mira, este hombre de moda, se habla mucho de él últimamente.

Exactamente.

Que nos despedimos con la canción.

Para que el arroz te salga así rico y contundente.

iAdiós!

Un saludo muy especial.

iAdiós!

Ay, el rebelde.

Ya me liado.

Digo, ¿con qué nos vamos?

Pues esto va para Luis, que tiene mucho salero,

pero como ven aquí en la radio,

en Voces Amigas, más hasta mañana.

Muy bien, fantásticos, grande Luis.

¿Cómo cambié al mundo?

Tiempo de juego, Atleti.

De Bilbao. Betis.

Atleti, no.

A Pedrito Martín les he sentado muy bien el verano

y ha venido alegre y descansado.

Nuevos propósitos,

tratar con más cariño a los árbitros.

Por ejemplo, Soto Grado o Del Cerro Grande.

También te digo una cosa,

el llamado Del Cerro.

Paso de ti.

Del Cerro en el bar es un desastre.

Un cáncer para el fútbol.

Sara, tira de árbitro y es un cáncer.

Un mensaje de vieja.

Buen lanzamiento a la piscina, sobre el primer penalti.

Sobre el segundo.

Otro es penalti clarísimo, el que persigue

debe tener cuidado porque se la juega.

No se puede perseguir.

Esto es el fútbol.

Lo peor de todo es que hay gente que admite esto.

No te acaliente.

El defensa no puede perseguir.

No puede saltar.

No puede darle con la mano.

Es que es un desastre que caiga en este error.

Estamos creando un fútbol horrible.

Una sociedad lamentable.

No me la sientes, cierra todo.

Pedrito, estamos en agosto y tienes 50.

¿Te va a dar un TRL?

Me toca eso.

Es el titular.

Estamos creando una sociedad lamentable.

A ver, Radio Nervión.

Hombre, Radio Nervión.

En este partido iba perdiendo 0-2.

Nos acordamos de nuestros amigos,

Edo Velasco y compañía para ver cómo estaban los ánimos.

Luego vino el 3-2 con el que concluyó la primera parte.

El balón que lo tiene.

Peligro.

Gol del Betis en una combinación.

William José.

Y se la ha llevado.

El asistente de momento, no.

El balón atrás.

Simón gol.

Otro.

Un asistente de dos chicharros, qué desastre.

Mazazo, jarros de agua fría para los de Valverde.

Pero sobre todo qué vergüenza, qué mal.

Y mañana trabajar con este disgusto.

¿A dónde vamos así?

Vezga, vezga, vezga.

Pon el jaque.

Va a recuperar la pelota y llega y aquí, William.

iGooo!

iGooo!

iGurca!

iGura de partido!

que apostar por las emisiones locales sin duda mola mucho tiempo de juego el domingo mansilla sigue haciendo progresos en su nuevo papel como especialista de fútbol internacional ojo porque según él el entrador del nápolis es un conocido actor de hollywood

en italia acabó en el Diego maradona con victoria para el nápolis 2-0 al sasuro son todas buenas noticias para los de andi garcía buenas noticias para los de andi garcía ha hecho a marcado simen que lleva 3 y a liga y el nuevo colega del fútbol internacional

masilla tiene un color especial y muy bien en el acondiz que ayer ya se olía que en su fatty iba a dejar a balsa y se iba a ir al breiton

pero se va al tiempo de juego el domingo gran premio dolanda de fórmula 1 unos catedráticos universitarios que estaban en el circuito se colaron en el micro de carlos michel

vamos a ver ahí va por dentro se tira por dentro al on solo pasa lo pasa lo ha pasado ha pasado a carlos hay

pero bueno ahí está es mamáos que el próximo que haga un reportaje que civilizados que va en bici

muchas gracias compañeros de grupo risa veis y puedo saludar si yo mando un beso muy fuerte a monique marchante y otro un beso fuerte a miguel rico porque le ha llamado y no me quiere

bastante malo pase yo capullo noche wopper también a ti un abrazo a todos adiós

señores señores está aquí el partido volvemos mañana a partir de las 11 y media de la noche ojalá que sea otra gran tarde noche de radio porque mañana tenemos tiempo de juego tenemos la vuelta a españa por la tarde tiempo de juego con el sorteo de la champions y por la noche el partidazo las 11 y media aquí les esperamos gracias por escuchar adiós

soy el fuego que arde tu piel soy el agua que mata tus cuán macastaño el partidazo de copa estar informado